



**CORRECCIÓN DE HECHO SIGNIFICATIVO EN
METROVACESA, S.A.**

ILMO. SR.:

En cumplimiento de la normativa que rige el Mercado de Valores pongo en su conocimiento, para la mejor difusión a los inversores y público en general, la corrección precisa a un error, deslizado en la comunicación de Hecho Relevante, registrada por la CNMV a las 17:28 de hoy:

En el punto 2.5 de dicha comunicación debe leerse:

"2.5. Dirección General.

EL Consejo de Administración, en su sesión del pasado 26 de julio, cumpliendo la totalidad de los requisitos formales, delegó en el Presidente, D. Joaquín Rivero Valcarce, la facultad precisa para efectuar el nombramiento de D. Jesús García de Ponga, nuevo Director General de la Sociedad."

Madrid, 3 de agosto de 2007

El Consejo de Administración
(por delegación)

José Gracia Barba
Consejero